

cretos de la traición de nuestros enemigos a los intereses de las masas trabajadoras (ejemplos numerosos de una tal “crítica” representa “El Machete” de México, que se limita a lanzar palabras tales como “mierda”, “traidor”, “vendido”, etc. Ocupándose muy poco de descubrir los hechos concretos que caracterizan la política de nuestros adversarios).

Atención especial se debe dedicar el desenmascaramiento de nuestros adversarios en el proceso mismo de la lucha cotidiana de los Partidos Comunistas. Esto se puede lograr solamente a condición de elevar los sectores atrasados de nuestro trabajo, sectores de los cuales, nuestros adversarios especialmente intentan utilizar en sus intereses; la debilidad orgánica, la debilidad ideológica y la estrechez todavía bastante considerable de la influencia política de nuestros Partidos. En primer lugar esto se refiere a nuestro trabajo en la elaboración y defensa de las reivindicaciones inmediatas de los trabajadores y especialmente a nuestro trabajo en el campo, cuya debilidad extrema representa un brusco contraste en comparación con el trabajo en el campo intensificado durante los últimos tiempos por nuestros adversarios.

En aquellos países donde los Partidos Comunistas hayan logrado obtener curules y enviar sus representantes al parlamento y concejos municipales, se necesita utilizar la tribuna para el desenmascaramiento de las maniobras de “izquierda” en nuestros adversarios (mediante la presentación de proyectos de leyes en defensa de los intereses de los trabajadores, cuyo rechazo por nuestros adversarios los desenmascarara ante las masas trabajadoras; mediante el desenmascaramiento de la política de los bloques de las organizaciones adversarias de “izquierda” en las organizaciones francamente reaccionarias y con los gobiernos, etc.).

6. Al realizar el trabajo de desenmascaramiento de las maniobras de “izquierda” de nuestros adversarios, es necesario diferenciar minuciosamente a los líderes de las organizaciones enemigas de los obreros y campesinos que todavía los siguen a consecuencia de su retraso y poca conciencia. Es necesario utilizar ampliamente la campaña por el frente único revolucionario de los trabajadores creado desde abajo con tal de que en el proceso de la lucha se desenmascararon la política de traición de los líderes de las organizaciones enemigas ante las amplias masas de trabajadores, ligados con esas organizaciones o las que las apoyan en una u otra forma.

7. El Secretariado de la América del Sur y del Caribe del C.E. de la I.C. espera vuestra información sistemática tanto sobre las nuevas maniobras de “izquierda” de nuestros adversarios, como también sobre las medidas que Uds. tomen para su desenmascaramiento.

Por el Secretariado de la América del Sur y Caribe de la I.C.